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Nos hacemos eco de la entrevista realizada por
Negocios TV a Pablo Pereiro Lage, Presidente y
CEO de Vértice360. Oportunidades de NEGOCIO en
el sector ��AUDIOVISUAL

¿Cómo se encuentra el mundo audiovisual en cuanto a producción y donde están las
oportunidades de negocio actuales? Lo hablamos con Pablo Pereiro Lage, Presidente y CEO de
Vértice360.

Hoy Pablo Pereiro Lage, ha concedido una entrevista al canal de televisión Negocios TV, en la que
hacía una valoración de la situación del mundo audiovisual en cuanto a producción y distribución se
refiere.

Para ver la entrevista, hacer clic en el siguiente link: https://youtu.be/rSG1HaElC4s
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